
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 3. 田中　静雄 町の活性化について ①町民祭（仮称）開催の考えはどうか

②日韓交流のあり方は現状で良いと思うか

三上北（請願済み）道路 ①現在の進捗状況はどうか

の整備について ②今後の取り組み計画は

③防衛省からの補助金で段階的に基地周辺の整備事業が

　出来ないか

小、中学校給食費の無 ①無料化に至った経緯は

料化について ②無料化に伴う費用は、財政的に大丈夫か

③段階的な給食費減額の考えは出来ないか

2 1. 向井　正 空き家対策について 空き家バンクの設置は

町の活性化について ①鎮西山トレイル・ラン計画の進捗は

②今後の観光振興について

高齢者の介護サービスに 制度改定後の影響は

ついて

交通安全対策について 八藤丘陵に接する交差点の事故防止対策は

3 2. 吉田　豊 子育て支援 ①就学前児童（５才児）の検診の必要性

②家庭保育に対する助成は

老人福祉 ①敬老祝金制度の復活

②老人医療、介護保険の改正

採択された請願事項の取 ①町道西峰東西３号線その後

り扱い ②町道西峰東西４号線未買収用地の交渉その後

防災対策 ①防災マップ変更作成の進捗状況は

②海抜標示の進捗は

道の駅 道の駅構想の進捗状況

土地利用計画 人口10,000人達成の為の土地利用計画は

農業振興策 カミチャリにおける上峰牛の販売実績は

4 4. 碇　勝征 公園管理について ①古墳公園の維持管理は

②都紀女加王墓前バス停のベンチ取扱いは

③中央公園広場（グラウンド）に背もたれベンチ設置は

税改正について 配偶者控除等の見通しは

道路について ①町道緑ヶ丘団地南線側溝付設は

②町道御陵坊所線安全施設付設は

③町道三上住宅４号線側溝付設は

5 6. 井上　正宣 道の駅について ①いつ、どこに、計画表を求む

②品物は種類は考えているか

国際交流について ①ヨジュ市との交流をどのように考えているか

②日韓カラオケ大会はなぜ開催できなかったか
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5 6. 井上　正宣 町施設利用料の減免状況 ①体育施設は

（つづき） について ②町民センターは

ふるさと寄附金返礼品に ①上峰町内産品は

ついて ②今後の返礼品の考え方は

中学校、小学校周辺道路 危険防止対策はどのように計画しているか

の改良について

6 7. 吉富　隆 小・中学校給食無料化に ①教育長の考えは

ついて ②財源について

③滞納問題について

ふるさと納税について ①進捗状況について（４月～11月まで）

②返礼品のチェックについて

今後の農業について ①町の考え方について

②減反問題について、町の考えは

③農業法人化について

7 9. 原田　希 教育行政について ①教育委員会の会議録の公開について

②小・中学校で改修・修理等必要なものはどれくらいあ

　るか

学校給食について ①今後の運営についてどう考えているのか

②今後の運営についての教育委員会での協議内容は

③平成27年12月16日～平成27年12月18日までの3日間

　異物混入の関係で給食が停止されたが、給食費返金の

　作業は完了したのか

子育て支援について 今後の子育て世代への支援策を具体的にどう考えて

いるか

8 5. 漆原　悦子 ふるさと納税について ①プロポーザル方式での年賀状作成印刷委託の必要性は

②返礼品の現状は

地区公民館施設整備につ ①町の考えは

いて

子育て支援について ①家庭保育給付事業の取組みは出来ないか

町長の公約について ①どのように評価されているか

②町長選挙出馬への考えは

9 8. 大川　隆城　 町内公共施設の管理につ ①耐用年数を基準に改修の年次計画策定はされているか

いて ②年次計画に伴う予算配分財政計画はどうか

これまで質問した項目の ①切通交差点改良の件

その後の進捗状況はどうか ②目達原駐屯地外壁へのペインティングの件

③国際交流事業への参加啓蒙の件

④町木・椿の植栽５ヶ年計画の件

⑤小学校校舎トイレ改修の件
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9 8. 大川　隆城　 これまで質問した項目の ⑥タウンプロモーション事業、マスコットキャラクター

（つづき） その後の進捗状況はどうか 　制定の件

町長として三期目への立 今後の町政運営を含めて、どう考えるのか

候補について
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